



コロナに負けない！

理事長 松下泰子

近頃は季節が早くなってきたように感じ、今年は梅の収穫も随分早くから始まっています。昨年から続いているコロナ禍によりこれまで経験したことのない状況となっており、皆様方もご苦労をされていることと存じます。

当法人におきましても様々な影響を受け、若者の支援が思うように進まなかったり、カフェの閉店による経済的損失も大きくなっております。

また、6月は総会の時期ですが、今年度は書面決議とさせていただきます。昨年度から足踏み状態だった就労準備支援事業ですが、新年度を迎え、職員も3人体制にし、新たな収益事業に繋がるように、親しみやすく「ハートワーク」という呼称をつけました。これまでの焼菓子製造や請負の作業の他にパソコンの技術を高め、仕事となる「デザインラボつむぐ」を含めた幅広い活動が期待されます。

今年度はコロナに負けることなく職員一同頑張っていきたいと思っておりますので、皆様方の変わらぬご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

「ハートツリー賛助会」入会・寄附のお願い

子ども・若者支援で、未来を守る。

寄付という社会投資には、社会リターンがあります。子どもや若者を支援すること、それは私たちの未来を守ることに繋がっていきます。ハートツリーは、子どもの未来に繋がる支援と、若者の持続的な社会参加と社会的自立のための支援を提供しています。ぜひ私たちに、皆様のご支援をよろしく願いいたします。

詳細は、ハートツリー HP または、リーフレットをご覧ください。

就労準備支援のお菓子作り

ハートツリー菓子工房では若者たちが焼き菓子作りを通して様々な働く経験を積んでいます。支援員の見守りの中、材料の計量から成型作業、袋詰め等、商品として形になる工程を段階的に実践しています。仲間と共に協力しながら取り組むこと、失敗を恐れずに作業にチャレンジすることを目標にして、お菓子作りに励んでいます。



からだに優しいお菓子

- 北海道の砂糖大根が原料の「てん菜糖」を主に使用しています。
てん菜糖は血糖値が上がりにくく、からだを温める性質があるそうです。
- 小麦の味や香りのする国産の薄力粉です。
- ベーキングパウダーは、アルミニウムフリーのものを使用しています。

ギフトセットはいかがですか

季節ごとのご挨拶やお祝い事などにギフトセットはいかがですか？みなさまからのご注文が、工房で働く若者たちの就労への意欲と自信への一歩となっています。注文票は「市民総合センター内、売店ピュア様」にてご用意しています。小売りの焼き菓子も販売していますので、ぜひお立ち寄りくださいませ！

ご注文は FAX・TEL **0739-33-7850** (NPO 法人ハートツリー)

編集後記



日曜日、家の中の片付けをしました。着なくなった服、書類や郵便物などの紙類、古い漫画、そして大物はウォーキングマシーン、懐かしのロデオボーイなどの健康器具。その物が自分にとって、ときめくかときめかないか考えるまでもなく、本当に全部いらない。どんどん放り出したら捨てる物が山のようにになりました。漫画を詰めた段ボール箱が4箱ほど無くなっていると思ったら、夫がクローゼットにしまい込んでいたのを発見。「何しとんねん！」と怒りが爆発。片づけてスッキリとはいきませんでした。

地本裕子



Heart & Heart
2021年6月 Vol.19

【発行】
認定特定非営利活動法人ハートツリー

【発行者】松下泰子
【住所】和歌山県田辺市高雄
一丁目3番27号

【TEL・FAX】0739-33-7850
【E-mail】info@heart-tree.org
【HP】<https://heart-tree.org>

